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〇11 月 11 日（土）、本校を会場に学校説明会を開催しました。当日

は、約 200 名の中学生、保護者の方々が来校され、本校に関する説明

を聞いていただくとともに校内の見学をしていただきました。 

〇また参加した中学生は、５～６人のグループに分かれ、本校生徒と

一緒に探究活動の授業体験に参加していただきました。 

〇探究活動のテーマは、「身の回りの不便だと感じるものは何か」でし

た。そして「不便は、どうすれば解消できるか」を話し合い、その結

果を発表しました。 

〇参加した中学生の皆さんが、初めて出会う他校の中学生や本校生徒

に気後れすることなく、班別の協議に積極的に参加する姿が印象的でした。 

〇11 月 16 日（木）、第２回学校評議員会を実施しました。今回の評議

員会では、学校評議員の方々に授業見学をしていただいたのち、本校

がすすめる教育活動についての説明を聞いていただきました。その上

で評議員の方々から様々なご意見をいただきました。 

◇学校評議員の方々からいただいたご意見（抜粋） 

・「生徒による授業アンケートで、もし生徒からの評価が低い結果が出

たとしても、それは悪いことではない。そうした結果は、授業改善の

きっかけやヒントを与えてくれる。」 

・伊川谷高校が「朝の読書」に日々取組んでいることは、素晴らし

い。大学生になると、説明等をしてもらえないままに、自分の力で色々な本を読んで自分で理解する力が求

められる。そうした力を高校時代につけておくことはとても大切なことである。 

・子どもは、親になってはじめて、親の思いを理解するものかもしれないが、高校生のうちから、親の思い

が理解できるようになればと願っている。 

・あいさつをすると返してくれる伊川谷高校生は多い。さらに自分からできるように。また顔見知りでない

人にもあいさつできるようになって欲しい。 

  いただいた意見を今後の教育活動の改善に生かしていきます。    

〇11 月８日（水）に学力向上委員会の主催で教員対象のミニ研修を実

施しました。 

〇「生徒の自尊心を高めるためにはどうすればよいか」のテーマで、

教科ごとに教員が集まり、グループワークを行いました。 

〇教員は各自パソコン、タブレットを持ち、「Google Jamboard」とい

う、意見の共有が容易にできるアプリを活用し、教科内で出された意

見をオンライン上の付箋にして示しました。 

〇また他教科で出された意見を参考に、教科として、また学校全体と

してどのように取り組むかなどの意見が示されました。 

〇今後の改善点としては、「意見を共有するアプリや AI など、ICT の効果的な活用の必要」や「評価方法の

改善」、「授業の最初に目標の明確化する」、「空調、備品などの教室環境の一層の改善」などの意見が出され

ました。 

 ミニ研修で出された意見を今後の授業改善につなげていきたいと思います。 
 

中学生、保護者を対象に学校説明会を開催しました 

グループで話し合った内容を発表す

る中学生 

学校評議員会を実施し、貴重なご意見をいただきました 

学校評議員会では、貴重なご意見

をいただきました。 

学力向上委員会によるミニ研修を実施しました 

教科ごとに教員によるグループワー

クを行いました。 


